

## **Hommage du Conseil d'Etat à Nicolas George Hayek**

**C'est avec une grande tristesse que le Conseil d'Etat a appris le décès survenu ce jour à l'âge de 82 ans de M. Nicolas George Hayek, ancien président et directeur de Swatch Group. Le Gouvernement cantonal présente à sa famille et ses proches ses sincères condoléances et l'expression de sa profonde sympathie.**

Entrepreneur suisse d'origine libanaise, Nicolas George Hayek est un des très grands noms du monde horloger suisse, qu'il a fait rayonner aux quatre coins du monde, et un visionnaire qui a su comprendre avant l'heure les développements et le potentiel de l'horlogerie.

De 1986 à 2003, année où il transmet la direction du groupe à son fils tout en restant président du Conseil d'administration, il a été président du groupe horloger Swatch Group, révolutionnant le marché de la montre avec sa fameuse Swatch.

En 1996, M. Nicolas George Hayek s'est vu remettre le titre de Docteur honoris causa en économie de l'Université de Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat relève l'engagement volontaire indéfectible dont Nicolas Hayek a toujours fait preuve pour sauvegarder d'abord le savoir-faire horloger, puis développer et donner à l'horlogerie suisse ses lettres de noblesse. Avec sa personnalité passionnée et passionnante, il s'est par ailleurs largement impliqué en faveur de l'économie, de la recherche et de la formation dans l'Arc jurassien, veillant à sauvegarder les emplois et à une répartition équitable de ces derniers notamment pour le canton de Neuchâtel.

Le Gouvernement présente à la famille du défunt et à ses proches ses sincères condoléances et l'expression de sa profonde sympathie. Il conservera de Nicolas George Hayek un souvenir ému et lumineux.

Neuchâtel, le 28 juin 2010